

*Catalina Lufín, presidenta de las JJCC, encabezó la entrega de insumos en las zonas afectadas y confirmó que la siguiente etapa consistirá en trabajos voluntarios de remoción de escombros y apoyo a la reconstrucción.*

En un recorrido que abarcó cuatro regiones del país, la directiva de las Juventudes Comunistas de Chile (JJCC), junto a militantes de base, canalizó aportes de la ciudadanía hacia las zonas más golpeadas por los incendios forestales, reafirmando el compromiso de la “solidaridad de clase” frente a la emergencia.

Bajo la consigna de que “sólo el pueblo ayuda al pueblo”, una delegación de las JJCC, encabezada por su presidenta Catalina Lufín y el secretario general Gonzalo García, se trasladó hasta las regiones de Ñuble y Biobío para entregar la ayuda reunida tras los siniestros que han dejado un saldo de 21 personas fallecidas y miles de damnificados.

La comitiva partió desde la sede del comunal Ñuñoa, ubicada en Suárez Mujica 467, que funcionó como centro de acopio durante diez días. Durante el trayecto, el cargamento sumó aportes de las estructuras regionales de O’Higgins y el Maule, realizando su primera entrega en la Región de Ñuble y finalizando la jornada en la Región del Biobío, en la localidad de Lirquén, comuna de Penco. Entre los insumos trasladados se encontraban alimentos no perecibles, artículos de aseo personal, agua, bebidas isotónicas y alimento para mascotas.





La presidenta de las Juventudes Comunistas, Catalina Lufín, explicó que la iniciativa no sólo buscó entregar apoyo inmediato, sino también preparar una siguiente etapa de trabajo voluntario: "Partimos entre las 6:00 y 7:00 de la mañana, con un camión desde Suárez Mujica 467, con el acopio que logramos reunir durante una semana de trabajo. Distintos comunales de la Región Metropolitana, y también de las regiones del Maule y O'Higgins, recibieron el apoyo y el cariño de vecinos y vecinas en solidaridad con quienes resultaron damnificados por la catástrofe que afectó a Ñuble y la provincia de Concepción", señaló.

Lufín agregó que la ayuda se entregó en coordinación con juntas de vecinos cercanas al puerto de Lirquén. "Estamos muy contentos de poder hacer efectivas estas donaciones y esta solidaridad de clase. Nos parece muy importante avanzar hacia la siguiente etapa, que es la de trabajos voluntarios para la remoción de escombros y la reconstrucción de viviendas durante este verano".





Por su parte, la secretaria política regional del Biobío, Leyconi Carrier, destacó la articulación territorial para que la ayuda llegara directamente a las familias.

“Nos encontramos con compañeros y compañeras de diferentes regiones, principalmente de Santiago, quienes lograron reunir ayuda desde distintas zonas del país y traerla en un camión con toda la carga recolectada. Nos organizamos para distribuirla directamente junto a las juntas de vecinos, porque sabíamos que existían dificultades para que la ayuda llegara de forma equitativa”, afirmó.

Carrier indicó que trabajaron con juntas de vecinos de sectores como Antonio Varas, Geo - Chile, Ríos de Chile y Lord Cochrane para asegurar una entrega directa. “La solidaridad no tiene límites. Tenemos la certeza de que no será la primera vez que vecinos y vecinas nos vean: vamos a seguir estando, apoyando y a disposición de todo lo que las familias requieran”.

En tanto, la consejera regional del Biobío y miembro del Comité Central del Partido Comunista, Tamara Concha, valoró el rol de la juventud en la emergencia. “La Juventud Comunista se organizó a nivel regional y en distintas comunas instaló puntos de acopio donde estuvieron recolectando ayuda que ya habíamos ido entregando. Con mucha alegría en el corazón, recibimos este inmenso camión con apoyo para la gente de Lirquén y Penco, que sufrió estos terribles incendios forestales”, señaló.

Concha añadió que este trabajo también tiene una dimensión política y territorial. “Es un ejemplo para toda la juventud chilena de compromiso con quienes hoy están sufriendo, pero también desde una mirada crítica, sabiendo que las forestales están devastando el territorio y que estos incendios se repiten cada cierto tiempo dejando graves consecuencias”.

Desde las JJCC señalaron que el despliegue solidario continuará durante las próximas semanas con la organización de cuadrillas de trabajos voluntarios en las zonas afectadas. El objetivo, indicaron, es acompañar a las comunidades no solo en la emergencia inmediata, sino también en el proceso de reconstrucción y recuperación territorial tras los incendios.

6,567 total views,

4,537 views today